



ESPAÑA
PUEDE.



Actualidad de Función Pública



[Destacados](#)

[Función Pública](#)

[Gobernanza Pública](#)

[INAP](#)

[MUFACE](#)

[IEPP](#)

[Internacional](#)

Destacados



INCREMENTO RETRIBUTIVO
DEL 9,5% A 3 AÑOS

Para 2.717.570 EMPLEADOS Y
EMPLEADAS PÚBLICAS

La Mesa General de Negociación de la Función Pública alcanza un acuerdo para incluir el incremento retributivo en los Presupuestos Generales del Estado para 2023

Este acuerdo, que ha contado con el apoyo de CCOO y UGT, contempla que los Presupuestos Generales del Estado para 2023 incluirán una subida de las retribuciones públicas del 2,5%. Además, esta subida se podrá incrementar hasta en un punto adicional en función de variables vinculadas al IPC y al PIB nominal. [Más información](#)

La Conferencia Sectorial de Administración Pública aprueba el reparto territorial de más de 460 millones de euros destinados a la digitalización y modernización de las administraciones

El 7 de septiembre se aprobó la distribución territorial de los créditos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia destinados a la transformación digital y modernización de las administraciones públicas para los ejercicios 2022 y 2023. En concreto, se repartieron a anualidad de 2022 y se establecieron los criterios de reparto y cantidades asignadas para la totalidad del crédito de 460.372.255 euros. [Nota de prensa](#)

Jornadas conmemorativas de 15 años de políticas de simplificación administrativa y reducción de cargas

El 23 de septiembre, se celebró esta jornada que sirvió para poner en valor los convenios que la Administración General del Estado viene firmando con organizaciones empresariales y de la discapacidad a fin de conocer sus propuestas sobre simplificación de cargas administrativas. Desde su puesta en marcha en 2008, se han recibido 1.646 propuestas. En este año, se han firmado convenios con CEOE, CEPYME, la Cámara de Comercio de España; CERMI, ATA y CEPES. [Nota de prensa](#)



Seguimiento de las resoluciones de la Secretaría de Estado de Función Pública de medidas a adoptar en los centros de trabajo dependientes de la Administración General del Estado con motivo del COVID-19

En el Portal de Transparencia se encuentran publicados los informes de seguimiento de las resoluciones de la Secretaría de Estado de Función Pública, que pueden consultarse [aquí](#)

Dirección General de la Función Pública



La Dirección General de la Función Pública es premiada en los I Premios UNImpulso Insignia 2022 de la Universidad Extremadura

Estos premios reconocen a las empresas e instituciones que más apoyado el talento de la Comunidad Autónoma y el fomento de la empleabilidad entre los estudiantes de la universidad de Extremadura, mediante la oferta de prácticas y empleo durante el año 2022.

Nuevos vídeos para dar a conocer el #TalentoPublico y próximas jornadas de captación de talento

En septiembre se han difundido nuevos vídeos en redes sociales para dar a conocer los distintos perfiles profesionales al servicio de la Administración General del Estado. Durante este mes nos hemos acercado al Cuerpo de Tecnologías de la Administración, a través de Carmen; al Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA) de la Guardia Civil con Paloma; al Cuerpo Diplomático gracias a Laura; al Servicio de Vigilancia Aduanera con Raquel y a la Empresa Nacional del Uranio (ENUSA) junto con Lucile. [Accede a todos los videos.](#) En este mes de octubre, se celebrarán nuevas jornadas de captación de talento que puedes consultar [aquí](#).

Dirección General de Gobernanza Pública



Lanzamiento de Mi Carpeta Ciudadana, nuevo espacio on line para facilitar la relación con las Administraciones Públicas

Esta nueva versión forma parte de un programa piloto en el que, además de presentar solicitudes por el Registro Electrónico General de la AGE, se puede solicitar cita previa, acceder a información sobre diversos procedimientos y notificaciones, así como consultar el estado de los expedientes en

trámite, o recibir avisos y alertas. Accede al sitio web [Mi Carpeta Ciudadana](#)

La Comisión Sectorial de Gobierno Abierto se reúne en la Asamblea de la Región de Murcia

Este órgano es un espacio de cooperación para promover los valores de la transparencia y la rendición de cuentas, la participación ciudadana, la integridad, la colaboración y la inclusión social. El 28 de septiembre tuvo lugar una nueva reunión que permitió el intercambio de experiencias y buenas prácticas en el ámbito del Gobierno Abierto, varias de las cuales están ya incorporadas en el IV Plan de Gobierno Abierto que el próximo 29 de octubre cumplirá su segundo año de andadura.

INAP



Encuentro entre directores y directoras de la Red de Escuelas e Institutos de Administración Pública (REI)

El 19 de septiembre tuvo lugar este encuentro presidido por la directora del INAP, siendo la anfitriona, en su 20 aniversario, la Escuela de Administración Pública de Castilla y León. En el encuentro se trataron asuntos de interés común como los itinerarios formativos, la actualización permanente de las empleadas y empleados públicos, así como las competencias digitales.

Convocatoria de acciones formativas para el apoyo a los procesos selectivos de promoción interna y estabilización de empleo temporal de los cuerpos adscritos a la Secretaría de Estado de Función Pública

El 5 de septiembre se publicó en la web del INAP la convocatoria de acciones formativas para el apoyo a los procesos selectivos de promoción interna y estabilización de empleo temporal de los cuerpos adscritos a la Secretaría de Estado de Función Pública. Las actividades formativas han comenzado el 3 de octubre y se mantendrán hasta la fecha del último ejercicio de las pruebas selectivas de cada cuerpo.

MUFACE



Ayudas dentarias y oculares en octubre de 2022

MUFACE recuerda que este mes de octubre el colectivo mutualista en situación de jubilación y otros colectivos (mutualistas voluntarios y personas beneficiarias a título propio), pueden presentar solicitudes de ayudas dentarias y oculares a través de distintas vías no electrónicas. [Más información](#)

Balance exitoso de la Oficina de Tramitación Electrónica de Vigo

El secretario general de MUFACE, Pablo Saavedra, mantuvo ayer una reunión técnica con los responsables de la Oficina de Tramitación Electrónica (OTE) de Vigo, cuyo balance de gestión ha superado todas las expectativas tras seis meses de funcionamiento. [Más información](#)

Instituto para la Evaluación de Políticas Públicas



El IEPP colabora con el Principado de Asturias en la formación de personal en evaluación de políticas públicas

Los días 26, 27, 28 y 29 de septiembre ha tenido lugar el taller “Evaluación de programas preventivos y de promoción de la salud”, organizado entre el Instituto para la Evaluación de Políticas Públicas y el Instituto Asturiano de Administración Pública, dirigido al personal de la Dirección General de Salud Pública de la Comunidad Autónoma del Principado con el objetivo de optimizar la calidad evaluativa de sus programas.

Convenio de Colaboración con la Universidad Autónoma de Madrid para la realización de prácticas externas

En el mes de septiembre se ha iniciado la tramitación de un convenio de colaboración con la Universidad Autónoma de Madrid, para facilitar que estudiantes del Grado en Ciencia Política y Administración Pública y el Doble Grado en Derecho y Ciencia Política de la Facultad de Derecho puedan realizar sus prácticas externas en el Instituto de Evaluación de Políticas Públicas.

Internacional



VIII Encuentro Iberoamericano e Escuelas de Administración Pública organizado por el CLAD

El encuentro se celebró los días 5 y 6 de septiembre y contó con la participación de la directora del INAP. Una vez finalizado, se presentó la "[Declaración de Buenos Aires](#)", documento que recoge las conclusiones y los compromisos de los representantes de los Gobiernos para el mejorar la capacitación a los funcionarios públicos. [Más información.](#)

VII Conferencia Internacional de Transparencia y Gobierno Abierto

El evento ha contado con más de 700 personas inscritas, 150 ponencias y 24 grupos de trabajo. La directora general de Gobernanza Pública intervino en la mesa de responsables de transparencia y participación que sirvió para compartir mejores prácticas en materia de gobierno abierto. Además, se dio a conocer el prototipo de Laboratorio HAZLAB, que permitirá la colaboración entre organizaciones públicas y privadas en el diseño de las políticas públicas. [Enlace](#) al Congreso.

Encuentro de MUFACE y el Instituto Nacional de Administração portugués

La directora general de MUFACE, inauguró en Lisboa unas jornadas de trabajo con la Administración portuguesa en el marco del Programa de la UE de Intercambio de Liderazgo, con el objetivo de explorar vías de colaboración sobre mutualismo administrativo. [Leer más](#)





Privacidad y protección de datos: La finalidad de este boletín es meramente informativa. No se cederán sus datos a ninguna organización externa. El responsable del tratamiento de sus datos es la Secretaría de Estado de Función Pública. También podrá realizar cualquier consulta acerca de sus derechos sobre datos personales a la unidad encargada de la protección de datos del Ministerio de Hacienda y Función Pública
Correo del elegido de protección de datos: DPDHacienda@hacienda.gob.es

Si desea recibir esta información o, por el contrario, dejar de recibirla, puede hacerlo a través [de este enlace](#)